



Mi nombre es: Melvin Adaly Chicas Nolasco, tengo 26 años y he estudiado Técnico en Ingeniería Eléctrica, Técnico en Ingeniería Electrónica Industrial y Profesorado en Educación Media Técnica en Electrotecnia. En ITCA San Miguel, ITCA Santa tecla, Universidad Pedagógica de Él Salvador (UPES). Decidí estudiar esas opciones porque me gusta la electricidad y la parte mecánica de los dispositivos electrónicos y la enseñanza por eso opte por estudiar la pedagogía también. El mensaje que les doy a quienes decidan estudiar las mismas opciones que yo es que son buenas carreras que abren oportunidades en el campo laboral aunque en el transcurso del desarrollo de la carrera se enfrentan obstáculos tanto económicos, sociales, familiares, etc. Pero con buena voluntad y fe en Dios se logra él objetivo y él estilo de vida al final es diferente.



Mi nombre es: Antonio Ortiz Luna, tengo 32 años y estude Ingeniería Eléctrica en la Universidad don Bosco. La razón por la que elegí estudiar esa carrera fue porque desde pequeño me fascinó los fenómenos eléctricos, como los relámpagos pero no fue hasta que se me brindó la oportunidad de estudiar fue cuando la decisión fue critica. Me gustaban dos carreras una era Licenciatura en Filosofía y la otra ingeniería eléctrica, opte lo segundo por mi afición y porque averiguando con personas sobre la carrera me dieron varios puntos de vista, pero al final me incline por ingeniería eléctrica porque hay mucho más oportunidades de trabajar en esa área. El mensaje que doy a los jóvenes es que elijan bien sus caminos y cuando tengan definido una meta persíganla aunque cueste mucho. En la vida se presenta muchas dificultades, pero también ofrece muchas oportunidades, ejemplo de ella es la bendición de ser un becario de programa Eurobeca. Hay en nuestro país muchos jóvenes con el sueño de estudiar pero solo queda en sueño y si ustedes tienen la oportunidad no duden en seguir a delante, pues solo así se forjan las metas y uno al final se siente realizado.



Mi nombre es: Rafael Rivas Ramos, tengo 28 años y estude un Técnico en Ingeniería Eléctrica en Escuela Especializada en Ingeniería ITCA-FEPADE. Decidí estudiar esa carrera por ser una carrera poco común y que me gusta mucho, además en esa opción hay buena demanda laboral. El mensaje para quienes estudian esa carrera es que sigan adelante luchando por el sueño de ser profesionales, y que se empeñen día a día a aprender mucho porque de esta manera serán unos profesionales exitosos.



Mi nombre es: José Noé Sorto Umanzor, tengo 25 años y estude un Técnico en Ingeniería Eléctrica. Me gustó mucho esa opción porque se basa en la utilización de los conocimientos para desempeñar labores en las áreas de la electrónica, y montar toda una infraestructura de una red eléctrica.